



よく生きよ

大仙市立大曲中学校
1年学年通信 No. 25
令和元年8月22日

前期 後半スタート!!

7月後半に始まった夏休みも、あっという間に過ぎ去ってしまいました。

スタート当初、学級担任が地域訪問にお邪魔させていただいたり、面談を行わせていただいたりしました。暑さが厳しくお忙しい中、本当にありがとうございました。

約1ヶ月の夏休みを終え、今日から前期後半がスタートしました。立秋は過ぎたものの、まだまだ暑い日が続いています。そんな毎日でも、夏休み中は部活動に精一杯取り組んでいる姿が校内のあちらこちらで見ることができました。一段と中学生らしさが増し、自信をもって活動に向かっていることを頼もしく感じました。運動部は、新人戦に向け、一生懸命に汗を流して練習していましたし、文化部は、大会やコンクールに向けた練習や曲中祭の準備に集中して取り組んでいました。

9日には課題チェックを行いました。大半の生徒が課題にもしっかり取り組んでおり、計画的に充実した夏休みを過ごすことができている様子をうれしく思いました。

地域クリーンアップ活動、アルミ缶回収も行いました。地域のため、学校のために汗を流す姿は素晴らしいと思えました。ご家族の皆様のご協力、ありがとうございました。

前期後半は、大きな学校行事が続きます。総合的な学習の時間ではフィールドワークが行われます。地域に出て、地域のことについて深く学ぶ貴重な機会です。地域の方々との交流も図ることができることでしょう。充実した学習ができるよう、準備を進めていこうと考えております。

合唱コンクールでは学級の絆が試されることとなります。みんなで話し合いながら、今しかできない学級での貴重な思い出を作してほしいと思います。

そして曲中の総力を結集する曲中祭へとつながっていきます。仲間や先輩と協力して大きな行事を作り上げる経験は、なお一層の成長の糧となることでしょう。一つ一つの行事を大切にしながら、学習や部活動にも精一杯取り組めるようにしていきたいと思えます。ご支援、ご協力をよろしく願いいたします。

おめでとう 夏休み中も蒼令学年の活躍が!!

全県席書会大曲仙北大会 半紙1年の部 特選 藤嶋あおい (全県大会へ)

NHK全国学校音楽コンクール 秋田県コンクール 合唱部 銀賞

全日本ジュニアバドミントン選手権大会秋田県予選会

シングルス 準優勝 小玉和佳奈 (全国大会へ) 第3位 山内こころ

東北中学校バドミントン大会 女子 団体 第3位

吹奏楽コンクール秋田県大会 中学校の部 金賞

全日本レディースソフトテニス大会 ダブルス 優勝 本多真生・(三村真衣)組

来週
の
予
定

日程、行事等			放課
8/26	(月)	B6	15:30
8/27	(火)	B6 田沢湖駅伝競走大会	15:30
8/28	(水)	A6 1, 2年休み明けテスト	16:00
8/29	(木)	B6 職員会議 英語暗唱弁論大会	15:30
8/30	(金)	開校記念日(生徒休業日)	
8/31	(土)	大曲の花火 県秋季水泳大会	
9/1	(日)	第一日曜日 部活動休止日	